
Protokollnotiz: 
 
Verbesserung der Müllsituation in der Altstadt 
- Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 9.10.02 
 
Der Umweltausschuss nimmt die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Ferner wurde angeregt, erweiterte Öffentlichkeitsarbeit, wenn möglich auch in 
Fremdsprachen, durch die Abfallberatung durchzuführen, Hausmeister einzelner 
Wohnanlagen zu Sauberkeit an den Tonnenstandplätzen miteinzubeziehen und die 
Aufstellung gelber Tonnen statt Säcke zu erwägen. 


